
4 Pièces

72 m²

Réf. W-02VBWL

6 000 €

Paris 5Eme
Appartement à louer (75005)
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****  LOCATION  JEUX  OLYMPIQUES  *******COURTE  DURÉE

DISPONIBLE À PARTIR DE JUILLET JUSQU'AU FIN AOÛT **Entre les

métros  Place  Monge  et  Cardinal  Lemoine,  Engel  &  Völkers  vous

propose  la  location  d'un  appartement  meublé  72m²,  4  pièces  au  6e

étage  avec  ascenseur.L'appartement  avec  une  vue  dégagé  se

compose d'une entrée,  d'un séjour  et  d'une cuisine séparée équipée.

L'espace  nuit  comprend  trois  chambres  et  une  salle  de  bains  avec

toilettes.Vous  serez  séduits  par  le  charme  de  cet  appartement

traversant,  calme  et  lumineux.DPE  :  F  403  kWh/m2/anGES  :  C  13

kgCO2/m2/anPrix de la location: 6.000 € / mois ...

****  olympic  games  rental*******short-term  rental  available  from  july  to  end  of

august***. Between the place monge and cardinal lemoine metro stations, engel &

völkers  offers  you  a  furnished  72m²,  4-room  apartment  on  the  6th  floor  with

elevator. The apartment with its unobstructed view comprises an entrance hall, living

room and separate fitted kitchen. The sleeping area comprises three bedrooms and

a  bathroom  with  toilet.  You'll  be  seduced  by  the  charm  of  this  bright,  quiet,

walk-through apartment. Ecd: f 403 kwh/m2/yearghg: c 13 kgco2/m2/year6.000

€ / month including charges (comprising ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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